

Volles Schützenwochenende

Das Wochenende hatte es für einige Schützen in sich. Für manche schon am Samstag, für andere spätestens am Sonntag.

Am vergangenen Samstag fand unser jährlicher Schützenausflug statt, der dieses Jahr für die jüngere Generation gestaltet wurde. Mit dem Bus steuerten wir verschiedene Maibaumstübel an. Route: Eitting - Pastetten -Notzing. Scheinbar wollte keiner die Notzinger Beachparty verpassen, weil alle pünktlich zur Ab- und Weiterfahrt zurück waren. Die Rückfahrt nach Niederding nahmen um 1.30 Uhr nur noch Vereinzelte wahr. Der Rest vom Schützenfest feierte weiter bis in die frühen Morgenstunden. Ausflug: Daumen hoch 👍!



Unsere Bus-Opas Mus und Schoko



1. Station: Eitting



Ganz Tapfere trafen sich am Sonntag schon wieder um 8.00 Uhr, um zum 100 Jährigen Gründungsfest der Concordia Schützen nach Eitting zu fahren. Schon beim Weißwurstfrühstück sorgten wir im Zelt wohl für den größten Speziumsatz. Gemeinsam mit den Hubertia-Schützen und zahlreichen weiteren Vereinen zogen wir dann weiter zum Gottesdienst und nach dem Mittagessen beim Festumzug durch Eitting.



Ein Hoch auf Familie Kolbinger, die mit -fast - der ganzen Familie am Festsonntag teilnahm.

Merce an alle, die unseren Verein nach Eitting begleitet haben!